

## Iván Forte en su despedida: “El Eldense siempre será el club de mi corazón”

12/07/2023



El capitán del CD Eldense, Iván Forte, se ha despedido entre lágrimas esta mañana del que es “el equipo de mi corazón”. El número 5 del club azulgrana ha dado una rueda de prensa en la que ha hablado de su futuro, de lo que ha significado para él ser el capitán del Deportivo siendo eldense y de los tres ascensos que ha conseguido vistiendo de azulgrana. Forte ha estado rodeado de su familia y compañeros de equipo como **Guille Vallejo, Luque Jr., el entrenador Fernando Estévez, y el presidente, Pascual Pérez**, entre otros.

El centrocampista ha empezado su despedida agradeciendo a la “directiva, en especial a Manu Guill por haber creído en mí para liderar este proyecto. También a Pascual Pérez que sé que te he mareado

mucho, pero siempre lo he hecho por el bien de mis compañeros”. Forte llegó por primera vez al Eldense “con 6 años porque mis padres me apuntaron, y este club ha sido el único con el que he jugado en categorías inferiores y de ahí he sacado a mis mejores amigos”.

Así mismo, Forte ha explicado que el club le pidió que se quedase “**pero yo creo que puedo seguir jugando**. Mi intención es buscar un equipo con el que pueda jugar, y si no me sale nada, volveré al club de mi corazón”. También ha prometido que “no me perderé ninguno de los partidos de esta temporada”.



El entrenador del equipo, Fernando Estévez, ha estado presente durante el acto | J.C.

Entre lágrimas, el capitán ha destacado que sus **dos hijas "son del Deportivo por los cuarto costados**. El otro día cuando le conté a mi hija Aitana que dejaría de ser jugador del Eldense se puso a llorar y me dijo que eso no podía ser porque el club me necesitaba".

También ha querido dedicarle un agradecimiento a la afición porque **"nunca olvidaré el aplauso que me disteis en el minuto 5 de partido"**. El año pasado la mujer de Iván Forte tuvo un problema de salud y todo el estadio gritó el nombre del capitán a la vez que aplaudía durante el minuto 5, coincidiendo con el dorsal que lleva Forte.

Forte es el hombre que ha vivido los tres ascensos que ha conseguido el Deportivo en estos tres años, pero si tuviera

que quedarse con alguno no podría "porque los tres son muy diferentes. En el primero acababa de llegar y era un ascenso que parece que se vivió menos especial porque solo valía ascender. El segundo fue un año complicado tanto profesional como personalmente, y poder dedicarle el ascenso a mi mujer significó mucho". Forte fue el autor del gol que le dio el ascenso al Deportivo a Primera RFEF la pasada temporada.



La familia de Forte ha acompañado al capitán | J.C.

En cuanto a este último ascenso, el capitán ha explicado que aunque haya jugado menos minutos "me ha servido para aprender. Además, me quedo con unas palabras que dijo el exjugador del Real Madrid, Marcelo, al ganar su quinta Champions League ya que explicó que la última había sido la más significativa a pesar de que no había jugado de inicio. Así que **me quedo con los tres ascensos y su significado"**.